

□Wo willst du hin?□

Von carterkun

Wann habe ich mich selbst verloren? Wer bin ich überhaupt?
So lange durchgevögelt, niemandem mein wahres Ich gezeigt. Jeder sieht nur den selbstbewussten, starken Jungen.
Das bin ich nicht! Sieh genau hin!
Blick in mein Inneres, dort schlummert ein kleiner, kaputter, hoffnungsloser Junge. Ein Junge der darauf wartet, dass jemand kommt und ihn aus seiner Qual befreit.
Rette mich. Ich flehe dich an.
Wem kann ich es nur zeigen, zeigen wer ich wirklich bin?
Wem kann ich trauen?
Zu viele Lügen, so viele Ausreden - Niemand würde die Wahrheit verkraften.
Es gibt keinen Ausweg, es wird nie ein Ende nehmen.
Immer und immer wieder. Mit jedem Mal vergesse ich wer ich wirklich bin.
Verlass mich nicht. Ich flehe dich an!
Ich will deine strahlenden Augen sehen, dein zartes Lächeln, wie sich dein Oberkörper hebt und senkt wenn du über mir liegst.
Du würdest es nie verstehen.
Ich wünschte es aber.
Zu sehr ist die Angst dich zu verlieren, ich verrenne mich immer mehr in meinen Lügen.
Mit jeder Lüge entferne ich mich mehr von dir.
Geh nicht!
Wo willst du hin?
Wo stehe ich bei dir? Was bin ich für dich?
Könntest du mich so leicht gehen lassen?
Willst du mich auch..? Willst du mich auch so sehr wie ich dich will?
Würdest du mich immer noch lieben, wenn du wüsstest wer ich wirklich bin, wer dieser Junge unter dir ist?
Du bist doch zu fixiert auf deine Ziele um überhaupt zu merken das was nicht stimmt.
Wach endlich auf!
Wo willst du hin? Wo willst du hin, Reuben?
Und noch wichtiger..
Wo will ich hin?